



Marcher sur l'eau blanche, simulation 3d de l'installation dans la Prairie de Keravilin, Guipavas.
© Marie-Claire Raoul

CHANTIER SAULE VIVANT « MARCHER SUR L'EAU BLANCHE »

Sur inscription (6 personnes)

Dates et horaires :

Lundi 28 février 10h30-12h30 et 13h30-17h30

Mardi 1er mars : 9h30-12h30 et 13h30-17h30

Jeudi 3 mars 10h30-12h30 et 13h30-17h30

Vendredi 4 mars : 9h30-12h30 et 13h30-17h30

Le lieu : Prairie de Keravilin-Guipavas (rendez-vous devant la prairie en bas de la rue Apollinaire-voir plan joint)

Dimensions de la structure : hauteur max. env. 3 m, longueur env. 21 m, petite largeur env. 2 m, grande largeur env. 9 m.

Technique et matériaux : Des branches de saule vivant seront plantées au sol et reliées entre elles par des traces en saule tressé.

Responsable : Marie-Claire Raoul

Soutien technique : Christian Guérin

Association porteuse du projet : Espace d'apparence

Remarques : Prévoir des chaussures et vêtements imperméables (terrain humide) et un pique-nique pour le midi (ou boulangerie Le Moulin de Coataudon à 400m-possibilité de s'asseoir)

Inscriptions et informations : contacter Marie-Claire Raoul au 06.09.70.18.39 ou par mail : marie-claire.raoul@espacedapparence.fr.

Des infos également sur fb.me/e/2389oVNdR et espacedapparence.fr

Conception : L'installation « Marcher sur l'eau blanche » a été imaginée par l'artiste plasticienne Marie-Claire Raoul dans le cadre du projet et de l'exposition « De la nature. Escalé #1 – Brest » à la Maison de la Fontaine. Sa forme au sol rappelle l'ancien étang autrefois existant au niveau de la prairie de Palaren.

